

学校だより

# なでしこ



平成27年7月号(6/30発行)

学校教育目標「心豊かで思いやりがあり 自ら学び たくましく生きる子」の育成  
木津川市立上狛小学校 HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/kamikoma-es/>

## 《あいさつは心と心の絆づくり》

校長 福井 秀晃

子どもたちの気持ちのよいあいさつは、今日一日が豊かで実りある日になりそうだとうれしい気持ちにさせてくれます。あいさつは「心のオアシス」といわれます。気持ちのよいあいさつは、お互いの心をすがるがしくさせてくれます。「今日もお互い元気に過ごしましょう。そしていい日にしましょう。」と目と目を合わせて笑顔を交わすことで、心の絆づくりができるのではないのでしょうか？

最近、子どもたちの中で、気持ちのよいあいさつをする人が増えてきました。校門や廊下などで私と出会った時、立ち止まってあいさつをしてくれます。これは、保護者のみなさんや地域の方のみなさん、担任の先生の教えがきっかけになったのかもしれませんが、でも、このような振る舞いを身に付けているのは子ども自身です。自分で考え、心を豊かにしようと努力している子どもたちに拍手を送りたいと思います。

「おはようございます」「ありがとう」など、あいさつを交わすことで思いやりのある心を育むことができます。心の輪を広げあいさつを大切にすることが、豊かな心を育成することにつながると考えています。

これからもご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 「なでしこ安全推進会議」を開催しました

6/26(金) 19:30-21:00 本校体育館にて



会議当日は雨にも関わらず、地域の様々な団体の方（区長・老人クラブ・青少年育成委員・民生児童委員・子ども見守り隊・交通安全活動推進委員・学校評議員・PTA本部役員・地域委員等）に多数ご参加いただき、「なでしこ安全推進会議」を開催しました。PTAや学校から安全に関する日頃の取組概要の報告を行った後、木津警察署上野交通総務係長から安全に対する地域としての関わり方や歩行中や自転車乗車中の心構え等についてのお話を聞き、また、ご参加いただいた方々から日頃感じられていることを貴重なご意見としていただききました。

子どもたちが日々安全に登下校できているのは、地域や保護者の皆様方が貴重な時間とエネルギーを費やしてボランティア活動をしていただいているおかげであることを再認識するとともに、あらためて敬意を表するところでもあります。

これからも、子ども達が安心してのびのびと過ごせる地域であり続けるために、学校、家庭、地域が一体となった取組が継続発展しますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 5年生が林間学習に行ってきました

6月3日(水)・4日(木)に、5年生は奈良市月ヶ瀬に1泊2日で林間学習に行ってきました。行く前はお天気が心配でしたが、どのプログラムもほぼ予定通りのスケジュールをこなすことができました。6月9日(火)には田植え体験もさせていただき、最高学年に向けて自然の中で心身を鍛える良い機会となりました。



# 古紙回収や学校公開・福祉人権体験学習へのご参加、ご協力ありがとうございました

古紙回収では、古紙・アルミ缶を合わせて93,814円の収益となりました。PTA収入として、大切にに使わせていただきます。また、当日は地域委員の皆様大変お世話になりました。ありがとうございました。



学校公開・福祉人権体験事業にも、保護者・地域の皆様にも多数ご参加いただきました。本年度は、「親と子で学ぼう!!～SNS（LINE）やケータイ・スマホの使い方」をテーマにケータイ教室を開催しました。親だけでなく、子どもたちにも身近な存在になってきた携帯電話やスマートフォン。その便利さだけでなく、使っている中で起こるトラブルについての事例を学んだり、使う上でのルールやマナーについて親も子も考える貴重な時間となりました。福祉人権体験事業を開催するにあたり、学級委員の皆様には大変お世話になりありがとうございました。

## トレーニングタイマーと スクールタイマーをいただきました！

株式会社開放倉庫さんからのご紹介で滋賀銀行さんよりご寄付の申し出があり、本校ではグラウンドを走るときに見やすい大きなトレーニングタイマーと、授業の中で時間を計るときに使うスクールタイマーをいただきました。子どもたちの学校での様々な活動に活用させていただきます。



## 水泳学習スタート

「プール開き」に向けて6月11日(木)に、5・6年生が雨にも負けず、丁寧に掃除をしてくれたおかげで、6月22日(月)から気持ちよく水泳学習をスタートさせることができました。子ども達は水泳の上達を目指し一生懸命がんばっています。



警報発令時の避難訓練の様子



相楽中部消防本部の方を招いての救命救急講習

## もしものときに備えて

6月24日(水)に、暴風や大雨の警報が発令された時に、スムーズに子どもたちを下校させるための避難訓練を行いました。また、プール等での事故に備えて、救命救急講習を教職員全員で、心臓マッサージ、人工呼吸、AEDの使い方などを研修しました。

## 7月の学校行事予定

1日(水)	体重測定(低)	21日(火)	夏季休業開始
2日(木)	登校指導 体重測定(中・な)	22日(水)	夏プール1 個別懇談1
3日(金)	体重測定(高) 3年校外学習		夏プール2
6日(月)	学校朝礼 6年校外学習		山城中学校校区夏季交流学習会 (アスパアやましろ)
7日(火)	着衣泳	23日(木)	夏プール3 個別懇談2
10日(金)	B校時	24日(金)	夏プール4 個別懇談3
13日(月)	B校時	25日(土)	市小学生ソフトボール大会
14日(火)	B5校時	26日(日)	市小学生ソフトボール大会予備日
15日(水)	給食終了 地域児童会	27日(月)	夏プール5 個別懇談予備日
16日(木)	B3校時	30日(木)	夏プール6
17日(金)	1学期終業式 大掃除 B3校時 11:30 一斉下校		